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Le tourisme est une approche adoptée par des nombreuses institutions internationales et algériennes en

f. particulier, de sorte que celles—ci contiennent de grands potentiels et qualifications touristiques, auquel

nous a fait penser a faire une étude sur le théme qui s’articule autour des modes de développement
durable au sein de la wilaya d’Ain Témouchent comme modeéle dont nous avons analysé la situation
de la région tout en respectant les conditions du développement durable dans le cadre de nos
‘hypothéses de recherche et ce afin d'atteindre des résultats concrets qui découlent des suggestions et
des recommandations en vue de construire une stratégie durable de tourisme pour enrichir le secteur

;public du tourisme dans la wilaya suscitée.
Les mots clés: Tourisme, ’écotourisme, le développement durable du tourisme

Abstract:

A sustainable tourism is considered as a system that firms and the international tourist institutes
) depends on it. Algeria is characterized by tourist energies and qualifications which is leded to make a
study about how to achieve tourism development in Ain temouchent town So we were going to
smake analysis of a tourist situation according to sustainability's conditions in frame of research
hypotheses for the access to suggestions whence support the public sector for tourism And make the
interest of the eco-tourism which is considered as an eftective element to sustainability tourism and
make facilities for the configure tourism sector Therefore to know how to build a sustainable tourism

strategy in the town according to qualifications

Key words: tourism , eco- tourism ,sustainable tourism development




